

5年目を迎えたツール・ド・東北の今を体感すべく参加してきた

Yahoo! JAPAN ヘルプ

ウェブ検索

IDでもっと便利に新規取得  
ログイン ソフトバンクスマート契約で15,000ポイント！

キーワードを入力

ユーザーページ

購読一覧

トップ

速報

写真

映像

雑誌

個人

特集

意識調査

ランキング

日本テレビ系 (NNN) テレビ朝日系 (ANN) TBS系 (JNN)

フジテレビ系 (FNN)

主要 | 社会 | 政治 | 経済総合 | 国際

## “脱税”無罪の元証券会社部長、国賠訴訟 訴え棄却

3/13(火) 2:38配信

TBS NEWS



Copyright(C) Japan News Network. All rights reserved.

[ 前の映像 | 次の映像 ]

1億円あまりを脱税した罪に問われ無罪が確定した元外資系証券会社の部長が、国に5億円の損害賠償を求めた裁判で、東京地裁は訴えを退ける判決を言い渡しました。

「クレディ・スイス証券」の元部長・八田隆氏（54）は、所得税1億3000万円あまりを脱税した罪に問われ、2014年、無罪判決が確定しました。八田氏は「有罪となる見込みがないのに国税局による告発や検察による起訴・控訴がなされたのは違法だ」として、国に5億円の損害賠償を求めていました。

12日の判決で、東京地裁は「資料を総合的に勘案して有罪と認められる疑いがあった。控訴した検察官の判断に明らかに合理性がないということはできない」として、八田氏の訴えを退けました。

八田氏は「最終的には検察官による控訴・上訴を廃止したい」としています。  
(12日17:08)



最終更新:3/13(火) 2:38

TBS系 (JNN)



Yahoo! JAPAN広告

### 動画アクセスランキング (国内)

- 1 八丈島の「闇スナック」を初掲発  
ホウドウキョク 3/8(木) 21:01

- 2 液体入り瓶に複数の赤ちゃん遺体 東京・文京区の住宅で  
TOKYO MX 3/12(月) 21:38

- 3 41歳の男性に「飛び降りろ」と21歳の女が強要 ホウドウキョク  
3/5(月) 15:39

- 4 赤ちゃんもOK！ 東京都内で最大級の“遊び場”完成 TOKYO MX